

教えて！ 教育長

不登校児童生徒の居場所と学びの場を広げています



市教育委員会では、学校へ足が向かない、家から出られない…
そのような悩みをもつ子どもたちのために、各学校や「であい塾」で
次のようなサポートに力を入れています。

問合せ であい塾 ☎53-3770
教育研究所 ☎53-2368

学校では



01 オンラインでの授業配信(希望制)

学校と自宅をオンラインでつないで学んでいます。

02 家庭訪問による支援(希望制)

家庭訪問を行うことで、さまざまな支援を行っています。

支援を行っている教職員の声

- ・オンラインでの学習支援は、少し前までなら考えられなかったことでした。今後もさまざまな支援を通して、子どもたちの学びが広がるようにしたいです。
- ・朝、登校をためらうお子さんの家庭に訪問し、本人が、自分で一歩を踏み出せるような言葉がけを大事にしています。

であい塾(一之宮町)では

01 移動であい塾による学習支援 (清見・国府・丹生川などに出張して開催)

国府B&Gで活動しているAさんの声

- ・算数の学習もバスケットボールも楽しく取り組むことができ満足しました。
- ・いろんな先生と一緒に活動することができました。



支援を行っている教職員の声

- ・回数を重ねるごとに、Aさんの素敵な笑顔が多く見られるようになり、会話もたくさんできるようになりました。それが何より嬉しいです。
- また、「であい塾友の会」の方にもボランティアスタッフとして、協力していただいています。とてもありがとうございます。



学校やであい塾、清見支所で活動しているBさんの声

- ・勉強をいろいろな場で教えてもらえるのでありがとうございます
- ・数学は将来役に立つと思うので、数学を中心にたくさん勉強しようと考え努力しています。
- ・中学校へもどんどん行けるようになりたいと考えています。



02 オンラインや自宅訪問による 相談や学習支援



- ・地域巡回相談会(中学校区別相談会)を開催しています。
 - ・不登校特例分教室の認可に向けて、交渉を進めています。
- ※不明な点は、教育研究所へお問い合わせください。

オンライン学習に参加したCさんの声

- ・オンラインでの学習で心配でしたが、内容についてよく理解できました。母親も喜んでいました。今後もやってみたいです。
- ・であい塾に登塾したことになり(出席扱い)、ありがとうございます。

大切な人権あなたも考えてみませんか？ 今月は「子ども」について
詳しくは [HP](#) (広報 ID1001321)